

Planung ab dem 14.06.2021:

Alle Kinder ziehen sich wieder in der Garderobe im Keller um.

Es gibt wieder einen zentralen Einlass durch den Schuleingang auf der Hofseite ab 7.25 Uhr.

Die Hofpause findet zeitgleich für alle statt.

Jeweils dienstags findet der Ethik- und Religionsunterricht wieder vollumfänglich statt.

Ab Montag, dem 21.06.2021, findet der Englischunterricht in den Klassen 3 und 4 wieder zweistündig statt und der Sportunterricht wird ein- bis zweistündig aufgenommen.

Die Fächer Kunst, Musik und Werken werden von den Klassenleitern weiterhin fächerübergreifend miteingebunden.

Es besteht für die Schüler und das Schulpersonal keine Maskenpflicht mehr im Schulgebäude.

Alle anderen Personen müssen bei Betreten des Schulgebäudes weiterhin eine Maske tragen.

➔ Die Testpflicht 2x die Woche bleibt bestehen.

➔ Die Schulbesuchspflicht bleibt weiterhin ausgesetzt.